



TK08

VIII open internacional
LA PRESENTACION DEL EVENTO

Diario AS | sábado, 24 de abril de 2010



COMPARECENCIA. Isabel Fernández, concejala de Deportes de Alicante, acudió el pasado miércoles a la presentación oficial del torneo.

“Esta competición traerá a Alicante muchos visitantes”

Isabel Fernández agradeció el esfuerzo hecho por Castellanos

A. LINARES / LA NOTICIA
Isabel Fernández, concejala de deportes del Ayuntamiento de Alicante, volvió a destacar un año más el gran impacto que tendrá para la ciudad la celebración de este VIII Open Internacional de España. En este sentido, la edil recalzó la repercusión económica del torneo sobre distintos sectores y auguró un gran espectáculo deportivo durante el fin de semana: “Desde el Ayuntamiento estamos muy ilusionados con la celebración de este evento, ya que traerá muchos visitantes a la ciudad de Alicante en estos días con lo que todo ello supone. Además, los alicantinos podrán disfrutar de los mejores deportistas de esta disciplina deportiva”.

Así, la concejala aprovechó la ocasión para elogiar y agradecer el compromiso mostrado por el presidente de la Federación Española de Taekwondo. “Doy mi enhorabuena a Jesús Castellanos por traer de nuevo este torneo a Alicante. Son ya cuatro años seguidos y el número de participantes ha ido creciendo hasta alcanzar los 2.300, por lo que se le trata de evento muy importante”, apuntó Isabel Fernández. Por otro lado, el propio Jesús Castellanos se mostró satisfecho por el reconocimiento



“Mi enhorabuena al presidente de la Federación por traer de nuevo este Open a la ciudad”

que en estos momentos ostenta la competición organizada por el máximo organismo federativo español: “El éxito de participación es rotundo y ni siquiera el asunto del volcán ha puesto en peligro el gran número de asistentes. Sólo tres o cuatro países, como República Dominicana, Puerto Rico o China Taipei, han cancelado su asistencia”. Por su parte, Arturo Ruiz, secretario autonómico del Deporte, añadió que “estamos muy contentos de que Alicante acoga este evento de carácter internacional”.

Joel González, premio al mejor deportista del año 2009

La Federación Española de Taekwondo entregó ayer en su gala anual los premios a los mejores deportistas, clubes, instituciones y medios de comunicación. El premio al deportista del año 2009 fue para Joel González por su consecución del campeonato del Mundo. Por otro lado, Juan Luis de Torres Sandemetro, directivo de la Federación Valenciana, fue galardonado con el premio al dirigente deportivo más destacado por su colaboración en eventos nacionales e internacionales.

El club más distinguido del año fue el ARA Taekwondo Alcobendas-Tortosa, que entre otros méritos consiguió una medalla en los campeonatos de Europa y siete en los nacionales. La federación galardonada con el premio por promocionar este deporte fue la gallega, quien se proclamó campeón de España y de la Copa del Rey por equipos seniors. Además, fue la encargada de organizar del campeonato de Europa sub-21.

Por último, también hubo un apartado para reconocer la labor de los medios de comunicación. En este sentido, fue premiado el Diario AS como mejor medio escrito, TVE, como mejor medio audiovisual; y la web mastaekwondo.com, por su apoyo a este deporte.



Joel González.

Asociación Comercios PLA-CAROLINAS

zona de compras

Comercio de Ciudad

COVADO COMERCIO DE COMERCIOS Y AUTÓNOMOS DE LA COMUNIDAD VALENCIANA

MERCADO MUNICIPAL (Plaza Carolinas)
MERCADILLO JUEVES Y SÁBADO

800 COMERCIOS EXCLUSIVOS
GALERÍAS DE ALIMENTACIÓN